

Lyon, le 20 MARS 2018

Madame, Monsieur,

La Métropole de Lyon et l'Université de Lyon partagent l'ambition d'améliorer l'attractivité et le rayonnement du site universitaire lyonnais. Cela se traduit notamment par la valorisation et la promotion des activités de recherche développées sur notre territoire, au sein de vos laboratoires, par des chercheurs et chercheuses de talent.

Ainsi, nous avons le plaisir de vous annoncer le lancement de l'édition 2018 du Prix du jeune chercheur et chercheuse de la Métropole. Ce prix, initié par la ville de Lyon en 1990, trouve aujourd'hui une véritable résonance à l'échelle de l'ensemble du territoire métropolitain.

Pour cette nouvelle édition, la Métropole de Lyon et l'Université de Lyon récompenseront les meilleurs travaux scientifiques selon les trois grands thèmes d'excellence suivants :

Bio santé et Société
Sciences et Ingénierie
Humanités et Urbanité

Trois prix de 5 000 € chacun, seront remis afin de récompenser les premières recherches de jeunes scientifiques et ainsi les encourager dans la poursuite de leurs travaux.

Nous vous invitons à diffuser largement l'information au sein de vos laboratoires afin que l'édition 2018 soit aussi fructueuse que les précédentes : 49 candidats ont participé à l'édition 2017, confirmant le dynamisme de la jeune recherche lyonnaise.

Vous trouverez, joints au présent courrier, le règlement du prix ainsi que l'affiche. L'ensemble des documents est téléchargeable sur le site www.lyoncampus.fr.

En souhaitant que vos jeunes chercheurs et chercheuses se portent candidats et soient retenus parmi les lauréats de cette édition 2018, nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, nos salutations les meilleures.

Jean-Paul Bret



Vice-président en charge de l'Université
Métropole de Lyon

Khaled Bouabdallah



Président
Université de Lyon